

Rückblick

Ich hatte eigentlich immer gute Zeiten in der Schule. Ich lernte und brachte eigentlich meistens gute Leistungen. Mit dir kam ich ziemlich gut aus, ausser das kleine Problemchen vor ca. 3 Jahren! Mir ging es privat nicht so gut. Hatte Probleme. Mir war alles egal. Auch die Schule. Wir hatten einen Streit. Das verletzte mich noch mehr, da ich sehr sensibel bin und dann dachte: Hey die Prüfung schafftst du nie!! Biss gesagt, ich dachte nichts gutes über dich, wie du mich behandelst hast. Nun, du hast mir die Augen auf gemacht! Tüh genug! Ca. 2 Wochen später nahm ich den Finger aus dem Aisch und dachte, dass es irgendwie gut war, dass du mich zurechtgewiesen hast. Sonst könnte ich jetzt nicht sagen: Ich bin mir fast sicher, dass ich es schaffen werde, weil du mir den Weg gezeigt hast, dass ich Leistung zeigen kann. Ich möchte mich bedanken bei dir. Auch für das kleine Mailänderquätzli ☺ im



Merci saaa! Nein ehrlich, ich fand es zwar zuerst voll beschwert von dir, aber im Nachhinein bin ich froh, dass ich wieder zur Realität zurück gewarn. Merci vii mal teine!!!

Ich bin auch froh, habe ich den Unterricht mit dir gehabt. Ich denke, dass ich viel lernte.

Ich wünsche Dir weiterhin viel Erfolg mit Schule geben und dass du solche hast, denen du die Augen nicht so öffnen musstest, wie du es mir getan hast.